

Volt Bamberg nominiert Dr. Hans-Günter Brünker als Oberbürgermeisterkandidaten für die Kommunalwahl 2026

- > **Volt schickt Dr. Hans-Günter Brünker mit einstimmigem Votum ins Rennen um das Amt des Oberbürgermeisters**
- > **Gemeinsam gestalten – unabhängig von Parteifarben. Brünker steht für Miteinander, Offenheit und den Mut zur besten Idee**

Bamberg, 22. Juli 2025

Volt Bamberg hat auf ihrer heutigen Aufstellungsversammlung Dr. Hans-Günter Brünker einstimmig als Kandidaten für das Amt des Oberbürgermeisters nominiert. Der 58-jährige promovierte Chemiker ist seit 2020 Mitglied des Bamberger Stadtrats und einer der Mitbegründer von Volt Bamberg.

Mit seiner frühzeitigen Nominierung setzt Volt bewusst ein Signal: „Wir wollen zeigen, dass wir bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und Bamberg aktiv und zukunftsgerichtet mitzugestalten“, so Brünker nach seiner Wahl.

In seiner Kandidatur betont Brünker die Notwendigkeit eines politischen Neuanfangs in Bamberg. Nach 20 Jahren tritt der amtierende Oberbürgermeister 2026 nicht mehr an – für Brünker der richtige Moment, zentrale Weichen neu zu stellen. Im Fokus seiner Kampagne stehen unter anderem der Mangel an bezahlbarem Wohnraum, die Herausforderungen des anstehenden Bahnausbaus, eine moderne und bürgernahe Stadtverwaltung sowie eine zukunftsfähige Wirtschafts- und Klimapolitik.

„Bamberg braucht jetzt einen klaren Kurs: sozial ausgewogen, ökologisch verantwortungsvoll und wirtschaftlich tragfähig“, so Brünker. Besonders betont er auch die Bedeutung von echter Bürger*innenbeteiligung und einer lebendigen Kulturszene.

Brünker bringt einen breiten Erfahrungshintergrund mit: Er stammt aus einem Arbeiterhaushalt, wurde früh Vater, promovierte in Chemie und arbeitete u.a. als Unternehmensberater bei McKinsey, als Geschäftsführer eines Biotech-Unternehmens und heute als Schauspieler. Diese Vielfalt möchte er in das Amt einbringen.

„Ich möchte als Oberbürgermeister die Verwaltung führen, politische Kräfte zusammenbringen und den Weg bereiten für die besten Ideen – unabhängig davon, aus welcher Partei sie stammen“, so Brünker. Dass Volt als kleine, proeuropäische Partei auf kommunaler Ebene Verantwortung übernehmen kann, hat er bereits in den vergangenen sechs Jahren im Stadtrat gezeigt.

Die Oberbürgermeisterwahl findet am 8. März 2026 statt. Volt Bamberg kündigte an, die kommenden Monate intensiv zu nutzen, um mit Bürgerinnen und Bürgern über die Zukunft der Stadt ins Gespräch zu kommen.